



Mi Universidad

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre del alumno:

Belveri Elias Escalante Perez.

-

Nombre del docente:

Jorge David Oribe Calderón.

-

Materia:

INTRODUCCION AL URBANISMO
Y ANALISIS DEL SITIO

-

ARQUITECTURA SEXTO
CUATRIMESTRE

Cuadro sinóptico.

-

11/06/2021

LA CIUDAD

INTRODUCCION A LA CIUDAD

En si podemos decir que la ciudad tiene muchas definiciones, la ciudad es donde las personas ponen o expresan sus necesidades, necesidad de trabajo, necesidad de estudio, donde se concentra la pobreza y la riqueza.

La ciudad es fundamentalmente un lugar de intercambio, en primer lugar, de intercambios materiales

La ciudad es un objeto de estudio donde las diferentes disciplinas hacen un análisis para entender la función.

ENFOQUE TECNOLÓGICO

La tecnología provoca varios cambios uno de ellos es en la arquitectura, en el transcurso del tiempo han ávido tres revoluciones que han cambiado la historia de la humanidad.

Revolución neolítica: consigo trajo los primeros cambios que abarca el principio de los primeros caseríos y aldeas

Revolución agrícola: en este cambio las aldeas se convirtieron en ciudades dando un mejoramiento en las técnicas de cultivo

Revolución industrial: cambio drástico a la ciudad, la industria y comunicaciones abarcaron una transformación a la ciudad

ENFOQUE MORFOLÓGICO

El enfoque morfológico es el estudio de la ciudad tanto en la forma como la función lo cual es importante porque como ya conocemos una ciudad debe de estar organizada de acuerdo a la función.

la forma puede determinar cómo realizar una función o hacer que una misma función se efectúe de modos diferentes, es tan interesante porque de acuerdo a la forma de un edificio podemos averiguar que necesidad esta cumpliendo.

ENFOQUE POLÍTICO

La ciudad se puede ver también como un lugar donde se desarrollan actividades políticas

La ciudad es en si un cierto numero de ciudadanos.

PARAMETROS PARA DEFINIR UNA CIUDAD

Podemos analizar la ciudad por enfoques diferentes, es una larga forma de definir una ciudad pero lo mas importante es conocer que es una ciudad

Podemos definir la ciudad en el tamaño de la población, es lo que da a conocer la diferencia entre una ciudad y un campo, también por otros factores que abarcan a la población.

LA CIUDAD

LOS URBANISTAS

El urbanismo es una actividad interdisciplinaria por esencia, porque el fenómeno urbano es tan complejo que para comprenderlo se considera dos definiciones.

Uno de los principios es construir edificios altos esto con la finalidad de conservar la vegetación

Antes de construir edificios se debe de tomar en cuenta las opiniones de la población.

QUIEN ES EL URBANISTAS?

ser capaz de proponer alternativas a los responsables de las decisiones, debe estar compuesto por personas responsables en su propia disciplina.

En la construcción de una ciudad se abarcan diferentes de tipos de análisis que realiza el urbanista o su equipo para tener mejor función de ello.

EL PROCESO DE LA URBANIZACION

El proceso de la urbanización se podría definir en dos formas de vista que las personas tienen

La acepción más común para el público es la de transformar en terreno urbano un terreno utilizado con fines no urbanos

el proceso de urbanización es el proceso de concentración de la población y de las actividades humanas en el espacio.

GRADO DE URBANIZACION.

En si se efectua el tamaño que tiene una población en el cual entran varios factores, uno de ellos es el tamaño de poblacion

Medir el grado de la urbanización es un campo muy extenso y mediante realizamos esta medición seguirá aumentando el tamaño de las ciudades.